



„Falschparken kann Leben kosten“

Sehr geehrte Badegäste,

in der jüngeren Vergangenheit kam es am Naturgartenbad wiederholt zu massiven Verkehrsstörungen, versperrten Flucht- und Rettungswegen und berechtigten Anwohnerbeschwerden wegen Falschparkern. Das Bad befindet sich inmitten eines Wohngebiets und es steht dort nur eine geringe Anzahl von Parkplätzen zur Verfügung. Insbesondere an heißen und betriebsstarken Tagen werden die angrenzenden Anwohnerstraßen und die dort befindlichen Flucht- und Rettungswege immer wieder völlig zugestellt, sodass ein Durchkommen anderer Verkehrsteilnehmer und der Einsatz der Feuerwehr und des Rettungsdienstes nicht mehr jederzeit möglich ist. Das könnte im Ernstfall fatale Folgen nach sich ziehen.

Daher werden die Beamten der Polizeiinspektion Nürnberg-Ost diesen Bereich regelmäßig überwachen, Verkehrsverstöße konsequent ahnden und, falls erforderlich, Fahrzeuge kostenpflichtig abschleppen lassen. Hierbei können für die verantwortlichen Fahrzeugführer neben den Verwarnungsgeldern Kosten von mehreren Hundert Euro entstehen.

Wir bitten Sie deshalb, Ihr Fahrzeug nur an den dafür vorgesehenen Parkmöglichkeiten abzustellen und ggf. einen längeren Fußweg zum Freibad in Kauf zu nehmen. Wir empfehlen aber grundsätzlich auf öffentliche oder alternative Verkehrsmittel zurückzugreifen.

Wir bedanken uns vorab für Ihr Verständnis und hoffen auf Ihre Mithilfe, um solche Situationen zukünftig vermeiden zu können. Letztlich geht es auch um Ihre Sicherheit und die Sicherheit Ihrer Mitmenschen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Polizeiinspektion Nürnberg-Ost